
          7 月 31 日（火）12:00 開会 

          小澤 興 幹事 

会長の時間  高島 章行 会長 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

最初に、現況報告書のことからお話させていただきま

す。鹿志村直前会長の息子さんに多大なご努力をいただ

きまして、あっという間に出来て参りました。今日皆さ

んにみていただいて、お気づきのところがあればご指摘

いただきたいと思います。 

荒川さん、ようこそお越しくださいました。正式には

8 月 2 日に入会となるように手続きを進めさせていただ

いております。 

一昨日になりますが、地区のクラブ奉仕関係の Makeup

会がございまして、私も改めて職業奉仕を含め勉強して

まいりました。今後のクラブ運営に活かしていきたいと

思います。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

幹事報告   小澤 興 幹事 

 

 水戸の三の丸ホテルで、28日にロータリー財団と未

来の夢計画、29日にクラブ奉仕と職業奉仕委員会の

合同研究会がありました。 

 会員数が減少しているということが、どこのクラブ

でも問題になっておりました。辞めさせない工夫を

することが大切であります。夜間例会や親睦ゴルフ

等でロータリーの良さを勉強させるということが

一番大切ではないかと思います。 

 来週は夜間例会になります。間違って昼に来られな

いようご注意下さい。 

 

委員会報告   

 

親睦活動委員会      弓野委員長 

 

 8 月 7 日のファミリー納涼懇親例会の案内です。締

め切りは 8月 2 日です。ご家族での参加お待ちして

おります。 

 

ロータリー情報伝達委員会     須田委員長 

 

 7 月 29日にクラブ奉仕・職業奉仕委員会合同研究会

に出席してきましたので、ご報告いたします 

 RI 理事エレクト・2770 地区パストガバナーの北清

司氏（浦和東）の講話がありました。タイトルは「ク

ラブの活性化と奉仕の心」とし、職業奉仕の概念を

理解することの大切さを説かれました。 

 クラブの活性化について各クラブから増強と情報

伝達のことで意見が交わされました。 

 当クラブでは全く例会に出席しない新会員もおり、

推薦者は入会にあたって例会出席の義務のあるこ

とをよく説明し、入会 3年位は推薦者はカウンセラ

ーとしてフォローしていただきたいと、情報委員会

としてお願いします。 

 

出席報告   星 勝治 委員長 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34名 19名 15名 55.88％ 9名 87.50％ 1名 
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例 会 報 告 



 

ニコニコ BOX   川村昌弘 副委員長 

 

 7 月当社がトップクオリティ代理店として東京海上

日動より認定されました。久慈川以北では当店のみ

です。 

高島会長 

 新入会員の方よろしく。 

小澤幹事 

 前年度は大変お世話になりました。 

江戸川中央 RC 星野様 

 星野様ようこそ。そして来月新入会員予定者の荒川

浩信様ようこそ。来月から楽しくそして一生懸命ロ

ータリーライフを楽しんで下さい。 

白土仙三郎・信太克己・川崎健輔・弓野博司・ 

大森昌弘・石川國博・山本忠安・鹿志村高道・ 

川村昌弘 

 熱中症に気をつけましょう。 

小山高一 

 地区ロータリー研究会に出席しました。 

須田 晃・鈴木幸一・宮本尚彦・星 勝治・ 

山縣敏史 

 明秀の応援に松本へ行ってきました。 

木本貴一・池澤 健 

 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 42,000 円 累計額 170,000円 

 

 
プログラム 

 
東京江戸川中央 RC      星野 匠様 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 前年度会長の折には、50周年記念式典にお招きいた

だき、誠にありがとうございました。これからもど

うぞ宜しくお願いいたします。 

 

よかっぺまつり直前キャップ   佐々木秀二様 

 昨年は規模を縮小して行いました。町の活性化のた

めに、本年度は従来通り行うこととなりましたが、

資金繰りが非常に厳しい状況でございます。ご協賛

いただけますと幸いです。よろしくお願いいたしま

す。 

 

卓話 

 
会員増強委員会          白土委員長 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 8 月 2 日からの新入会員、荒川浩信さんをご紹介さ

せていただきます。 

【荒川様より自己紹介】 

大みかで塗料の卸販売をしております。過去 2 回ほ

ど烏帽子会には参加させていただきました。 

ここ数年、日立港まつりの企画員をしておりまして、

今年は花火を担当しました。 

昨年まで日立青年会議所に所属しておりました。 

これからよろしくお願いいたします。 

 

 松本市にある旧開智学校に行って参りました。皆さ

まに生徒心得を配布させていただきます。この精神

を徹底させれば、いじめやモンスターペアレント等

の学校問題が少なくなるのではと思います。 

 私の宗教、日蓮宗の 8月の言葉でこのような言葉が

ありました。「法華経は日輪と雷と介在すべし」。ロ

ータリーにも当てはまるのかなと思います。 

 

 

会長の点鐘にて終了 


